Contactez-nous Boutique Billetterie

Offres papiers

Offres numériques



ok Ma commune..

Sortin

Rechercher sur le site...

Météo

A la Une

RHÔNE LYON LOIRE

France-Monde

Eco

HAUTE-LOIRE

Sports

Mes communes

OL

Editions PDF

ACTU LOCALE

20:25

20:17

19:44

19:09

19:09

21:52

18:15

18:06

15:42

15:02

21:38

20:13

européens

20:12

19:42

19:00

Météo

LYON assez ensoleillé

ACTU SPORTS

Insolite

Avis de décès

Roanne: nouveau projet de datacenter

production autorisée

LOIRE

SR STC

HAUTE-LOIRE

l'éthique

HANDBALL

l'année 2014

deux saisons

FOOTBALL

OM»

ACTU FRANCE MONDE

JUSTICE

FCONOMIF

JUSTICE

SOCIÉTÉ

propos xénophobes

28 mai à 14 heures

d'Al-Jazeera en garde à vue

un parent d'élève à Brioude

SNF Andrézieux-Bouthéon : l'extension de

Roanne : liquidation judiciaire de la société

Saint-Priest : les riverains de la Fouillouse contre un projet de création d'une carrière

L'inspection académique porte plainte contre

Aubameyang: «Gagner un derby c'est comme avoir un orgasme»

Aulas dans le collimateur du Conseil de

Nikola Karabatic, meilleur joueur mondial de

Clermont: le fidjien Naholo s'engage pour

Aulas : «Romeyer m'avait invité pour ASSE-

Demande d'extradition de Polanski: neuf heures d'explication pour le réalisateur

milliard de recettes fiscales aux Etats

POLITIQUEDeux candidats FN suspendus pour des

Procès Bettencourt: jugement en délibéré au

Survols de drones à Paris : trois journalistes

McDonald's accusé d'avoir soustrait plus d'un

ok

Faits-divers leprogres.fr > Rhône > Villeurbanne

Mercredi 25 février 2015

DERNIÈRES MINUTES

Vous êtes dans l'édition abonné

Publié le 25/02/2015 à 05:00

L'IMAGE. Formidable délire musical à l'Astrée autour de Zappa



Share 6

Votre vote:

Lundi soir, le plateau de l'Astrée était comble pour une exceptionnelle soirée musicale. Soirée hors norme, un voyage dans l'univers un peu déjanté du libre penseur iconoclaste Franck Zappa. Sur scène, une quadrette de choc, Jean-Marc Simon à la guitare, Olivier Chabasse avec sa drôle de Stick Chapman, élément hybride à cordes, Seifeldin Soliman à la guitare et au chant, Mario Calix à la batterie. Mais surtout, particularité, ces garçons dans le vent, spécialistes du grand Zappa étaient accompagnés par plus de vingt musiciens classiques de l'orchestre classique de la Doua dirigé par Boris Kapfer. Cordes, cuivres, flûtes, donnaient la réplique aux quatre endiablés pour le plus grand bonheur d'une salle comble. Un contraste détonnant pour une musique dérisoirement sérieuse.

> Soyez le 1er informé, inscrivez-vous gratuitement à nos newsletters, cliquez ici

Tags: VILLEURBANNE

Publié le 25/02/2015 à 05:00 - Reproduction interdite

Vos commentaires

Poster un commentaire



Une soirée d'une énergie incroyable

Ce n'etait pas du Classique + du Rock,ce n'etait pas du Rock + du Classique,c'etait du Frank Zappa joué par 35 musiciens avec un son d'une puissance impressionnante. Il s'est dégagée une énergie incroyable de cette formation. A noter la jeunesse de Seif Soliman (guitariste chanteur, Égyptien) et de Mario Calix (batteur, Salvadorien) ainsi que la présence de cet instrument inédit qu'est le Stick Chapman. Olivier Chabasse en

est le virtuose et l'un des rares joueurs professionnels en France

ajouté le 25.02.2015 | 21h23 par adm04

signaler un abus

Votre commentaire est susceptible d'être publié dans les éditions imprimées du Progrès. Il apparaîtra après

Consulter la charte de modération des commentaires

CARNET DU JOUR

Naissance

Anniversaire

Mariage

Décès

Recherche une autre localité

Max: 10 °C Min: 0°C > Voir les prévisions

bulletins en Rhône-Alpes

Bulletin d'enneigement

Qualité de l'air Pollens

≺

>

http://www.leprogres.fr/rhone/2015/02/25/formidable-delire-musical-a-l-astree-autour-de-zappa